

## Carlo Thelen confirmé à la tête de la Chambre de commerce

L'assemblée plénière de la Chambre de commerce vient de désigner à l'unanimité Carlo Thelen comme successeur de Pierre Gramagna au poste de directeur général. Suite à la nomination de Pierre Gramagna, directeur général de la Chambre de commerce de septembre 2003 à début décembre 2013, comme ministre des Finances, du Trésor et du Budget du nouveau gouvernement, Carlo Thelen a assumé la fonction de directeur général par intérim depuis le 4 décembre 2013. Il vient d'être confirmé dans cette fonction par les membres élus de la Chambre de Commerce réunis aujourd'hui en séance extraordinaire.

Michel Wurth, président de la Chambre de commerce, a salué la décision de l'Assemblée plénière, «qui, par son choix, mise sur la poursuite de la stratégie de modernisation et de développement

de services aux entreprises entamée il y a dix ans par le directeur général sortant. Je suis tout à fait confiant



que Carlo Thelen saura diriger cette importante institution de la vie socio-économique du Luxembourg, avec la même conviction.»

Carlo Thelen, 42 ans, est détenteur d'un master en sciences économiques de l'Université catholique de Louvain. Il a rejoint la Chambre de commerce en janvier 1996 comme conseiller économique. Membre du comité de direction depuis août 2003, il a occupé avant sa nomination au poste de directeur général, les fonctions de directeur des Affaires économiques, de directeur des Affaires internationales et de «chief economist».